



CONFÉRENCE

CONFÉRENCE YANN ARTHUS-BERTRAND : LA FABRIQUE DES ANIMAUX

**10 janvier 2024
Centre Assas - Le Patio (92 rue d'Assas, 75006 Paris)**

À l'occasion de la parution du *Cahier de l'Art faber n.1, La Fabrique des animaux*, Art Faber-Actes Sud, le Collectif [Art faber](#) et le pôle [Assas Études Environnementales](#) (A2E) organisent une conférence publique sur le thème de la relation entre l'homme et l'animal sous ses enjeux éthiques, juridiques, écologiques, économiques, sanitaires.

En présence de [Yann ARTHUS-BERTRAND](#), des professeurs [Étienne MACLOUF](#) et [Jean-Pierre MARGUENAUD](#), pionnier du droit animalier, d'Olivier VIGNEAUX, président de [Betc FULLSIX](#) et de Havas CX Europe, et de William KRIEGEL, fondateur du Haras de La Cense, pionnier de l'équitation éthologique et président fondateur du [Fonds de dotation La Cense](#).

Informations pratiques

- > Le nombre de places étant limité, l'inscription par courriel est **obligatoire** avant le **8 janvier 2024**
- > Pour les personnes extérieures à l'université, l'entrée dans les locaux du centre Assas se fera uniquement sur représentation d'une pièce d'identité et du courriel de RSVP